

## 7月からプールに入ります

6月11日に梅雨入りしましたが、先週末から晴天で暑い日が続いています。

先週のお便りでもお知らせしましたように、7月から体育の授業でプールに入ります。感染症対策のため例年より2週間ほど遅くなりましたが、子ども達は7月1日のプール開きを楽しみにしているようです。



## 5・6年生がプールをきれいにしてくれました！

6月17日、5・6年生がプール掃除をしました。4月に進級し“やる気満々”だったものの、3密回避のためなかなか活躍する場に恵まれなかつた高学年が、ようやく「みんなのために」と力を発揮することができました。6年生は、茶色く汚れてしまった水を気にもせず、プールの壁や床を一生懸命磨いてくれました。また5年生は、藻で又ヌメヌメした側溝等を丁寧に洗ってくれました。互いに声をかけ合いながら協力する姿があちこちで見られて、本当に頼もしく感じました。これからも活躍が大いに期待されます！ 翌日、教室からきれいになったプールを見た下級生たちも喜んでいました！ ありがとう！！



## 水泳の授業について《ガイドライン》

文部科学省、石川県教育委員会、白山市教育委員会の指針をもとに作成しました。健康・安全を第一に努めます。よろしくお願いいたします。

### 1 ねらい

- ・児童の安全、健康を第一に考えて感染拡大防止に努める。

### 2 水泳授業ガイドライン

- ・プールのどの部分でも遊離残留塩素濃度が基準値の濃度となるよう管理する。
- ・体調が優れない児童は参加させない。
- ・運動制限や既往症の有無など健康上の留意事項を把握する。
- ・3年以上の更衣は、教室と2つの更衣室に分かれて行い密を避ける。1・2年生は教室で行う。
- ・更衣前後の手洗いを徹底する。
- ・シャワーのノブ、更衣室のスイッチ等、児童が触れる箇所を消毒する。
- ・水遊び・水泳の授業は、1クラスのみで行う。大人数が一斉に入らない。
- ・安全のために、教職員2名以上で指導する。
- ・手をつないだり、体を支えたりといった密接する活動はさせない。
- ・一方向に泳がせ、自由に遊ぶような活動は行わない。
- ・授業を見学する児童は原則マスクを着用し、児童の距離は1m以上確保する。
- ・授業を見学する児童は、熱中症にならないように日陰（テント下）で見学させる。
- ・授業を見学する児童は、必要に応じてマスクを外し、他の児童との距離を2メートル以上確保する。
- ・水泳授業における感染症対策について、児童や保護者の理解を図る。